

# ♪ 議場コンサートを開催 ♪

町議会では、3月8日の定例会一般質問の前に、初めての試みとして議場コンサートを開催しました。

これはより多くの町民が、議会の場に気軽に参加いただける催しを行うことで、親しみのある議会を目指すために開催したものです。

議場には約30名が来場され、那須町吹奏楽団の皆様によるフルートアンサンブルの演奏に耳を傾けました。約30分間の演奏で8曲とアンコール2曲を披露していただき、四重奏の温かみのある演奏にうつとりしていました。



那須町吹奏楽団（長谷川能成氏、斎藤徹夫氏、奥山 章氏、中山 徹氏の4名）

## 演奏曲目

- ①♪ロマンス
- ②♪イタリアーナ
- ③♪雪の降る町を
- ④♪ほろほろと
- ⑤♪宵待草
- ⑥♪故郷
- ⑦♪瀬戸の花嫁
- ⑧♪花は咲く

## 傍聴・議場コンサート感想

去る3月8日、定例会一般質問を傍聴しました。私は自治会の役員でもあり年10回程度傍聴しています。

当日は議会前に議会コンサートが開催されるので、早めの9時までに傍聴席に入りました。普段、音楽とは無縁でフルートの生演奏など聞く機会がない私にとっては、議場でのフルートの音色は心に響きわたり素晴らしい演奏会でした。議会改革の一つだと思いますが、これからも工夫した取り組みを期待しています。

さて、議会では国保税、財政、産業、防災等々いずれも重要な問題が討議されました。その中で、私は防災が重要だと考えております。

近年、特に全国で自然災害が多発し残念ながら多くの方が命をおとされています。自然災害は防ぐことはできないが、減らすことはできると言われますし、備えあれば憂いなしの言葉もあります。むろん、町の財政事情もありますが、災害は起こるものとして備えることが重要だと思います。

さらに住みやすい町にするため課題は多くありますが、活発に意見を交わして地域住民の声が議会に反映され、町政に生かされるよう議員各位の更なるご尽力をお願いするものです。



横町  
鈴木友実さん